

FRIC dan Polri Pererat Kolaborasi, Kunjungan Ketum FRIC Disambut Langsung Kadiv Humas dan Karo Penmas

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SAPA129.COM

Apr 7, 2026 - 14:27



JAKARTA — Ketua Umum Fast Respon Indonesia Center (FRIC), H. Dian Surahman, melaksanakan kunjungan resmi ke Markas Besar Kepolisian Republik Indonesia (Mabes Polri) sebagai bagian dari upaya memperkuat sinergi, koordinasi, serta komunikasi kelembagaan antara organisasi masyarakat dan

institusi Polri.Selasa, (7/4/2026).

Kunjungan tersebut disambut langsung oleh Kepala Divisi Hubungan Masyarakat (Kadiv Humas) Mabes Polri, Johnny Eddizon Isir, S.I.K., M.T.C.P., bersama Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri, Trunoyudo Wisnu Andika, S.I.K. Penyambutan berlangsung dalam suasana penuh kehangatan, kekeluargaan, serta semangat kebersamaan yang mencerminkan hubungan baik antara Polri dan elemen masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, dibahas berbagai agenda strategis, mulai dari penguatan peran komunikasi publik, peningkatan literasi informasi di tengah masyarakat, hingga kolaborasi dalam menangkal penyebaran hoaks dan disinformasi yang berpotensi mengganggu stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Selain itu, pertemuan juga menyoroti pentingnya peran organisasi kemasyarakatan seperti FRIC dalam mendukung program-program Polri yang humanis, transparan, dan berorientasi pada pelayanan masyarakat.

Ketua Umum FRIC, H. Dian Surahman, dalam kesempatan tersebut menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi atas sambutan yang diberikan oleh jajaran Divisi Humas Polri. Ia menegaskan bahwa FRIC siap untuk terus bersinergi dan berkontribusi aktif dalam mendukung tugas-tugas Polri, khususnya dalam penyebarluasan informasi yang akurat, berimbang, serta memberikan edukasi kepada masyarakat luas.

“FRIC berkomitmen untuk menjadi mitra strategis Polri dalam menjaga kondusifitas informasi publik. Kami percaya bahwa komunikasi yang baik antara institusi negara dan masyarakat merupakan kunci dalam membangun kepercayaan publik,” ujar H. Dian Surahman.

Sementara itu, Kadiv Humas Polri, Johnny Eddizon Isir, menyambut positif kunjungan tersebut dan mengapresiasi peran aktif FRIC sebagai bagian dari mitra eksternal Polri yang turut menjaga stabilitas informasi di ruang publik. Ia menegaskan bahwa Polri terbuka terhadap berbagai bentuk kolaborasi yang konstruktif dengan organisasi masyarakat demi meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

“Kami menyambut baik kehadiran FRIC sebagai mitra yang dapat membantu menyampaikan informasi yang positif dan edukatif kepada masyarakat. Sinergi ini penting untuk memperkuat kepercayaan publik terhadap institusi Polri,” ungkap Johnny Eddizon Isir.

Hal senada juga disampaikan oleh Karo Penmas Divisi Humas Polri, Trunoyudo Wisnu Andika, yang menekankan pentingnya peran komunikasi publik yang efektif di era digital saat ini. Menurutnya, kolaborasi antara Polri dan organisasi seperti FRIC menjadi salah satu langkah strategis dalam menghadapi tantangan informasi yang berkembang pesat di masyarakat.

Pertemuan tersebut juga menjadi momentum untuk memperkuat komitmen bersama dalam menjaga keamanan informasi serta membangun narasi positif yang mendukung stabilitas nasional. Kedua pihak sepakat bahwa kerja sama

yang berkelanjutan akan memberikan dampak positif bagi masyarakat luas.

Di akhir pertemuan, suasana penuh keakraban semakin terasa dengan adanya diskusi ringan dan pertukaran pandangan yang konstruktif antara kedua belah pihak. Kunjungan ini diharapkan menjadi langkah awal yang semakin mempererat hubungan antara FRIC dan Polri, serta membuka peluang kerja sama yang lebih luas di masa mendatang.

Dengan terjalinnya komunikasi dan sinergi yang baik, diharapkan tercipta situasi kamtibmas yang aman, damai, dan kondusif di seluruh wilayah Indonesia, sejalan dengan komitmen Polri dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

(Humas)